

# Wechsel an der Spitze des Finanzressorts bei der Gothaer

Jürgen Meisch, Finanzvorstand der Gothaer Versicherungsbank VVaG, wird seinen 2014 auslaufenden Vertrag nicht verlängern und zum 31. März 2014 aus dem Vorstand ausscheiden. Er wird dem Unternehmen aber auch über diesen Termin hinaus eng verbunden bleiben.

Jürgen Meisch, Finanzvorstand der Gothaer Versicherungsbank VVaG, wird seinen 2014 auslaufenden Vertrag nicht verlängern und zum 31. März 2014 aus dem Vorstand ausscheiden. Er wird dem Unternehmen aber auch über diesen Termin hinaus eng verbunden bleiben. So wird er seine Aufsichtsratsmandate bei den internationalen Tochterkonzernen weiterhin wahrnehmen und die Gothaer bei der Umsetzung ihrer Internationalisierungsstrategie in Mittel- und Osteuropa weiter begleiten und unterstützen. Zu seinem Nachfolger wurde in der Aufsichtsratssitzung Harald Epple berufen, der bislang bei der Credit Suisse Mitglied des Management Komitees für Deutschland und Österreich ist und innerhalb der Investment Banking Division den Bereich Fixed Income Sales leitet.

Meisch ist seit April 2004 Mitglied des Vorstands der Gothaer und dort zuständig für die Ressorts Kapitalanlagen, Vermögen und Rückversicherung sowie für die Auslandsaktivitäten des Konzerns.

"Wir bedauern es sehr, dass Jürgen Meisch sich zu diesem Schritt entschlossen hat. Umso mehr freue ich mich, dass er der Gothaer weiter eng verbunden bleiben wird. Er hat das Finanzressort zu einem schwierigen Zeitpunkt übernommen und die Gothaer und ihre Kapitalanlagen nicht nur sicher durch die Finanzkrise gesteuert, sondern auch maßgeblich dazu beigetragen, dass das Unternehmen im Bereich der Finanzen heute so solide aufgestellt ist und die Internationalisierung erfolgreich vorangetrieben wurde. Für sein großes Engagement für das Unternehmen möchte ich ihm an dieser Stelle ganz herzlich danken, " so Dr. Roland Schulz, Aufsichtsratsvorsitzender der Gothaer. "Mit Harald Epple konnten wir einen ausgewiesenen Kapitalanlageexperten als Nachfolger gewinnen, der sich ab Januar 2014 in seine neue Rolle einarbeiten wird, so dass ein reibungsloser Übergang gewährleistet ist, " so Schulz weiter.

Meisch ist seit über 25 Jahren in diversen Funktionen und Unternehmen an den internationalen Kapitalmärkten tätig. Vor seinem Einstieg bei der Gothaer leitete er als Managing Director das deutsche Fixed Income Geschäft von Morgan Stanley, war für viele Jahre im Vorstand der zur Berkshire Hathaway Gruppe gehörenden Kölnischen Rückversicherung für die Kapitalanlagen und das europäische Rückversicherungsgeschäft verantwortlich und hat als Investmentbanker für die UBS die Betreuung von deutschen Versicherungskunden aufgebaut.

Er begann seine Karriere im Asset Management der Munich Re und startete dort unter anderem die US-amerikanische Asset Management Gesellschaft in New York. Ende der 90er Jahre gründete er mit der GenRe Capital den ersten Insurance Asset Manager und Outsourcing-Spezialisten in Deutschland.

"Nach mehr als 25 Jahren in der Finanzbranche, möchte ich mich nun ganz anderen Aufgaben widmen", erläutert Meisch seine Entscheidung. "Aber selbstverständlich werde ich bis zu meinem Ausscheiden aus dem Vorstand meine Aufgabe mit dem gewohnten Elan weiter wahrnehmen und dem Konzern auch als Mitglied diverser Aufsichtsräte und als Berater bei der Internationalisierung weiter eng verbunden bleiben."

Sein Nachfolger Harald Epple ist Mitglied des Management Komitees für Deutschland und Österreich bei der Credit Suisse. Als Leiter des Bereichs Fixed Income Sales hat er unter anderem



deutsche Versicherungsunternehmen bei der Kapitalanlage und beim Risikomanagement unterstützt. Besonderer Schwerpunkt seiner Tätigkeit war in den letzten Jahren auch die strategische Ausrichtung der Kapitalanlagen unter Solvency II im Spannungsfeld von regulatorischen, bilanziellen und ökonomischen Anforderungen.

Zur Credit Suisse kam der 47-jährige im September 2008 von Morgan Stanley, wo er zuletzt in London innerhalb von Global Capital Markets für den Bereich Finanzdienstleister in Europa verantwortlich und zuvor in Frankfurt Vorstandsmitglied der Morgan Stanley Bank AG war. Vor seiner achtjährigen Tätigkeit bei Morgan Stanley arbeitete der Diplom-Kaufmann bei den Provinzial Versicherungsanstalten in Düsseldorf, zuletzt als Leiter Asset Management.

#### **Kontakt:**

Martina Faßbender

- Presse und Unternehmenskommunikation -

Telefon: 0221 / 308 - 34531 Telefax: 0221 / 308 - 34530

E-Mail: martina\_fassbender@gothaer.de

## **Unternehmen:**

Gothaer Konzern Gothaer Allee 1 50969 Köln

### Über die Gothaer:

Der Gothaer Konzern ist mit vier Mrd. Euro Beitragseinnahmen und rund 3,5 Mio. versicherten Mitgliedern eines der größten deutschen Versicherungsunternehmen. Angeboten werden alle Versicherungssparten. Dabei setzt die Gothaer auf qualitativ hochwertige persönliche Beratung der Kunden.



### **Die Gothaer im Internet:**

www.gothaer.de www.facebook.com/gothaer www.twitter.com/gothaer www.youtube.com/mygothaer